

Interview SUEZ – Salon Eau, Énergies, Déchets



Matthieu Cailleau, Directeur de l'activité Eau de SUEZ en Pays de la Loire.

Pouvez-vous nous présenter les services SUEZ pour les entreprises et collectivités ?

SUEZ est un acteur mondial de la gestion de l'eau et des déchets, engagé depuis plus de 160 ans dans la protection de la ressource et l'amélioration de la qualité de vie. Nous accompagnons les collectivités et les entreprises dans leur transition écologique grâce à une large gamme de solutions : production et distribution d'eau potable, collecte et traitement des eaux usées, recyclage et valorisation des déchets, ingénierie environnementale, solutions digitales et intelligentes...

Nous sommes également un partenaire de confiance pour la conception, la construction et l'exploitation d'infrastructures, en alliant innovation technologique et performance opérationnelle.

Quels sont les grands objectifs environnementaux que SUEZ s'est fixé pour les prochaines années ?

Face aux enjeux climatiques et à la raréfaction des ressources, SUEZ s'engage à accélérer la transition environnementale des territoires. Nos priorités sont claires : préserver la ressource en eau en luttant contre les fuites et en développant la réutilisation ; transformer les déchets en nouvelles ressources ; réduire l'empreinte carbone des services que nous opérons ; et innover sans cesse pour offrir des solutions plus sobres, circulaires et durables. Notre ambition est de faire de la gestion de l'eau et des déchets un levier de développement résilient et responsable.

Comment accompagnez-vous les entreprises et collectivités dans leur transition vers une gestion plus durable des ressources ?

Chez SUEZ, nous sommes convaincus que la transition écologique se construit dans la proximité, en co-construction avec les territoires. Pour cela, nous accompagnons nos clients – collectivités comme entreprises – à chaque étape : du diagnostic de leurs besoins à la mise en œuvre de solutions concrètes, adaptées à leur contexte et à leurs enjeux. Cela passe par des leviers multiples : modernisation des réseaux d'eau, amélioration des performances énergétiques, valorisation des déchets en matière ou en énergie, ou encore intégration de solutions numériques pour piloter plus finement les services et les infrastructures.

Nos équipes locales, appuyées par l'expertise du groupe, proposent une approche sur mesure qui allie performance environnementale, maîtrise des coûts et innovation.

Pourquoi participez-vous au salon EED et qu'attendez-vous de cette journée ?

Le salon Eau, Énergies, Déchets constitue une belle opportunité pour échanger autour des enjeux de transition écologique, découvrir des solutions concrètes, et construire de nouvelles synergies avec les acteurs du territoire.

Nous y participons pour valoriser nos expertises dans l'eau et les déchets, partager nos innovations, mais aussi pour écouter les besoins des collectivités et des entreprises locales. Nous sommes convaincus que c'est au plus près des territoires que se construisent les réponses aux grands défis environnementaux.